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	ДОПОЛНИТЕЛЬНОЕ СОГЛАШЕНИЕ

к Договору об электронном обмене документами в системе «Банк-Клиент»,  №_____ от ______


	AMENDMENT AGREEMENT
to Agreement on Electronic Document Interchange via Bank-Client System No. _____ dated ______



	г. ___________________
«____» ____________ 20___ г.
	the city of ___________________
‘____’ ____________ 20___
 

	Общество с ограниченной ответственностью «Экспобанк», именуемое в дальнейшем «Банк», в лице ______________________, действующего на основании ___________, с одной стороны, и ___________________________________________, именуемое (ый)  в дальнейшем «Клиент», в лице _______________, действующего (ей)  на основании ______________, с другой стороны,  совместно именуемые «Стороны», заключили настоящее Дополнительное соглашение (далее именуемое – «Соглашение») к Договору об электронном обмене документами в системе «Банк-Клиент», №_____ от _______  (далее именуемое – «Договор»), о нижеследующем:


	Expobank Limited Liability Company hereinafter referred to as the “Bank” represented by ______________________ acting by virtue of ___________ on one part and ___________________________________________ hereinafter referred to as the “Client” represented by _______________ acting by virtue of ______________ on the other part, jointly hereinafter referred to as the ‘Parties,’ have entered into this Amendment Agreement (the ‘Amendment Agreement’) to Agreement on Electronic Document Interchange via Bank-Client System No._____ dated _______  (the ‘Agreement’) as follows:


	1. В целях приведения условий Договора в соответствие требованиям действующего законодательства РФ, правил Банка, правил электронного документооборота корпоративной информационной системы «BeSafe», правил сервиса «FAKTURA.RU», Стороны договорились изложить Договор в новой редакции согласно Приложению № 1 к настоящему Соглашению.


	1. In order to bring the Agreement in compliance with the current Russian law, the Bank’s regulations, the rules of electronic document flow in ‘BeSafe’ corporate information system, the rules of ‘FAKTURA.RU’ service, the Parties have agreed to amend and restate the Agreement in accordance with Application 1 hereto.

	2. Новая редакция Договора заменяет ранее заключенный между Сторонами Договор, который при этом не расторгается и не прекращает свое действие, а с даты вступления в силу настоящего Соглашения действует в новой редакции.


	2. The amended Agreement shall replace the Agreement earlier signed by the Parties, which Agreement shall not be terminated nor canceled and shall come into effect as amended from the effective date of this Amendment Agreement.

	3. Настоящее Соглашение вступает в силу с момента его подписания обеими Сторонами. 


	3. This Amendment Agreement shall come into effect from the moment of signing hereof by both Parties.

	4. Соглашение составлено в двух экземплярах, имеющих одинаковую юридическую силу, по одному экземпляру для каждой из Сторон. 

	4. The Amendment Agreement is executed in two counterparts of equal legal force, one for each of the Parties.

	(Следующий абзац применяется для случаев, когда Соглашение составлено на русском и английском языках)

Соглашение составлено на русском и английском языках в двух экземплярах, имеющих одинаковую юридическую силу, по одному экземпляру для каждой из Сторон. В случае расхождений между текстами на русском и английском языках, текст на русском языке имеет преимущественную силу.

	(The following paragraph is applicable if the Amendment Agreement is made in Russian and English languages)
The Amendment Agreement has been made in Russian and English languages in two counterparts of equal legal force, one counterpart for each Party. In case of any inconsistencies or discrepancies between the English and the Russian texts, the Russian version shall prevail.



	5. Реквизиты и подписи сторон:


	5. Details and signatures of parties:



	Банк:
	Bank:

	________________________________________

________________________________________

________________________________________

________________________________________

________________________________________

________________________________________

________________________________________


	________________________________________

________________________________________

________________________________________

________________________________________

________________________________________

________________________________________

________________________________________



	______________________

_________________ /________________/

М.П.


	______________________

_________________ /________________/

L.S.



	Клиент:
	Client:

	________________________________________

________________________________________

________________________________________

________________________________________

________________________________________

________________________________________

________________________________________


	________________________________________

________________________________________

________________________________________

________________________________________

________________________________________

________________________________________

________________________________________



	______________________

_______________ /________________/

М.П.
	______________________

_______________ /________________/

L.S.


	Приложение № 1

к Дополнительному соглашению от _________ г.  

к Договору об электронном обмене документами в системе «Банк-Клиент» № _______ от _______г.

	Appendix 1

to Amendment Agreement 
dated _________  

to Agreement on Electronic Document Interchange via Bank-Client System No. _______ dated _______


	Ниже указать текст Договора
	The text of the Agreement to be set forth below


	Форма Сторонами согласована / The form has been agreed upon by the Parties

	Банк / Bank ______________
	
	__________Клиент / Client



